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sui fanghi:
«Auspichiamo
sia fatta luce»
«ESPRIMIAMO preoccu-
pazione e auspichiamo che
venga fatta piena luce». Lo
il presidente della Com-
missione Ambiente, Stefa-
no Baccelli durante il con-
siglio regionale, dove ieri
si è discussa la proposta di
risoluzione Pd sull'aggior-
namento normativo dello
sversamento fanghi. Lo
stesso al centro dell'inchie-
sta che nella nostra provin-
cia ha portato a 6 arresti e
31 indagati. La risoluzione
chiede di attivarsi per un ag-
giornamento della normati-
va disciplina l'utilizzo dei
fanghi di depurazione. «Pro-
poste - commenta - che con-
dividiamo come quella per
approdare alla coerenza nor-
mativa che manca a questo
settore e che consegna non
poche difficoltà ai funziona-
ri che si occupano di autoriz-
zazioni e controlli come alla
stragrande maggioranza de-
gli imprenditori onesti che
operano nel settore».
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